

Protokoll

der siebten Sitzung des FSR Mathematik im Sommersemester 2019

Datum: 20. Mai 2019
Zeit: 17:07 - 18:17Uhr
Ort: Raum 3319, Ernst-Abbe-Platz 2, 07743 Jena

Anwesende Gewählte: Patricia Asemann, Cynthia Buchhardt, Theresa Herrmann, Leif Jacob, Leonard Jakobowsky, Jens Lagemann, Christine Schulze

Abwesend: Maike Bauer, Antonia Biela

Anw. freie Mitarbeiter: Niklas Menge, André Prater, Saskia Steiner, Lukas Traxl, Sebastian Uschmann, Martin Walter

Gäste: Jonathan Schäfer, Sabrina Viel

Sitzungsleitung: Theresa Herrmann

Protokoll: Patricia Asemann

Tagesordnung:

- TOP 1 Berichte
 - TOP 2 Besprechung vergangener Veranstaltungen
 - TOP 3 Fakultätsfest
 - TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen (2 Finanzbeschlüsse)
 - TOP 5 Sonstiges
-

7.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Cynthia berichtet, dass wir keine Post erhalten haben. Es gab einige E-Mails:

- Die zentrale Studienberatung informiert, dass am 23.5. ein Orientierungsseminar für Schüler wird. Es soll von 12-13.30 ein Mittagessen mit Studierenden geben, um die individuelle Sicht auf Studium und studentisches Leben zu erläutern; sie fragen, ob von uns jemand daran teilnehmen möchte. Saskia möchte sich darum kümmern.
- Der FSR Powi will am 5. Juli eine Party im Café Wagner veranstalten und fragt, ob wir dabei sein möchten. Wir finden, dass wir in diesem Semester schon zu viele Veranstaltungen haben, um noch eine Party zu organisieren. Außerdem ist uns das Café Wagner zu teuer.
- Hannah Steil möchte einen Lehrstuhlabend mit Prof. Beyersdorff organisieren und fragt, ob wir bei der Organisation mitwirken möchten. Wir finden, dass ein Lehrstuhlabend zur Informatik uns nicht ganz betrifft, möchten also nicht mit organisieren; insbesondere, da wir das Konzept der Lehrstuhlabend bis zum nächsten Semester überarbeiten möchten. Wir werden die Veranstaltung aber gerne bewerben.
- Das Fitnessstudio POM möchte eine Kooperation mit dem FSR Mathe. Tendenziell sprechen wir uns für eine Kooperation aus. Wir möchten aber erst einmal nachfragen,

Saskia: Mittagessen mit Studenten des Orientierungsseminars

wie sich das POM die Kooperation vorstellt. Sponsoring für Tombola-Preise, Ersttüten o. Ä. finden wir gut, viel mehr aber auch nicht. Leo und Joni wollen sich darum kümmern.

Leo und Joni: Gespräch zur POM-Kooperation

Tine berichtet kurz vom Institutsrat. Am 22.11. diesen Jahres findet die lange Nacht der Wissenschaften statt.

22.11.: Lange Nacht der Wissenschaften

Cynthia berichtet kurz von der Berufungskommission Analysis. Vom 1. bis zum 3. Juli werden die Vorstellungen der eingeladenen Bewerber stattfinden; am Montag und Dienstag jeweils um 8,10,13 und 15 Uhr und am Mittwoch um 8 und 10 Uhr.

Saskia berichtet vom Awareness-Kurs, an dem sie letzte Woche mit Basti teilgenommen hat. Sie weist uns darauf hin, dass wir Werbung und Plakate in Zukunft auch in Englisch verfassen könnten, um internationale Studierende zu inkludieren. Um sexuelle Belästigung zu verhindern, sollen bei Parties in Zukunft regelmäßig z. B. Toiletten kontrolliert werden und durch das Tragen von T-Shirts auf das Thema aufmerksam gemacht werden.

Patsi berichtet kurz von der Studienkommissionssitzung, in der hauptsächlich Informationen ausgegeben wurden. Unter Anderem ging es um die Fortschritte der Remodulierung der Studiengänge unserer Fakultät. Basti fragt nach, inwiefern wir uns gegen die geplante Neugestaltung der Modulkataloge aussprechen können, da er sie weiterhin für nicht sinnvoll hält. Er wird sich diesbezüglich mit Frau Winkler auseinandersetzen.

Basti: Neugestaltung der Modulkataloge mit Frau Winkler besprechen

7.2 Besprechung vergangener Veranstaltungen

Die inverse Stadtrallye hat letzte Woche stattgefunden. Sabrina ist hier, um als Organisatorin von der Veranstaltung zu berichten. Es lief alles gut, es gab eine Beteiligung von 84 Studierenden und keinerlei Probleme. Basti lobt, wie schnell der FSR-Raum aufgeräumt wurde. Joni bemerkt, dass beim Grillen der Umgang mit den teils stark alkoholisierten Teilnehmern schwierig war. Er wünscht sich, dass die Leute beim nächsten Mal mehr Abstand vom Grill halten. Tine erzählt, dass sie nichts mehr zu essen bekommen hat, als sie beim Grillen ankam. Später wurde jedoch noch einmal Grillgut nachgekauft. Joni berichtet, dass die Kasse des Vertrauens sehr gut funktioniert hat.

Weiterhin waren einige Stationen zu klein für die zustande gekommene Gruppengröße (z. B. Eierlauf), die Variabilität der Gruppengröße je nach Teilnehmerzahl sollte also bei der zukünftigen Planung im Hinterkopf behalten werden.

Basti merkt an, dass einige Spiele mit steigendem Alkoholpegel schwieriger wurden, andere dagegen leichter. Das ist je nach individueller Reihenfolge der Stationen unfair für einige Teams. André schlägt vor, in Zukunft die Spiele abzuwechseln, sodass dieses Problem nicht mehr auftritt. Er merkt weiterhin an, dass noch Müll weggebracht werden muss.

Sabrina erbittet weiteres Feedback zur inversen Stadtrallye, da sie plant, einen Wiki-Eintrag zur Organisation zu verfassen. Insgesamt freuen wir uns, dass die inverse Stadtrallye dieses Jahr so außergewöhnlich gut geklappt hat. Danke an unsere Zweitis!

7.3 Fakultätsfest

Theresa hat in der letzten Woche einen Finanzplan herumgeschickt. Getränke sollen in diesem Jahr nicht auf Kommission, sondern auf Mengenrabatt gekauft werden. Bei Restbeständen hatte ohnehin der FSR Physik Interesse an einer Abnahme angemeldet und wir

haben außerdem momentan genug Lagerplatz. Leo merkt an, dass Tontechnik kostenlos beim Multimediazentrum ausgeliehen werden kann.

Beschlusstext: *Der FSR Mathe beschließt den vorliegenden Finanzplan für das Fakultätsfest am 11. Juni.*

Abstimmung: 7/0/0⁺ ⇒ angenommen

Beschlusstext: *Der FSR Mathe beschließt, für das Fakultätsfest am 11. Juni eine Bargeldkasse zu eröffnen. Die Kasse soll vom 7.6. bis 18.6. geöffnet sein.*

Abstimmung: 7/0/0⁺ ⇒ angenommen

7.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

- Es liegt ein Finanzplan für den IAESTE-Spieleabend vor. Er soll am 6.6. ab 18.30 am Max-Wien-Platz 1 stattfinden. IAESTE wird einige landestypische Snacks bereitstellen. Es wird gefragt, ob es Leute gibt, die beim Spieleabend helfen können. Niklas meldet sich dafür.

6.6. ab 18.30 Uhr:
Spieleabend feat.
IAESTE am MWP1

Finanzbeschluss SS19/9: *Wir wollen 15 € für den Spieleabend featuring IAESTE am 6. Juni. beschließen.*

Abstimmung: 7/0/0⁺ ⇒ angenommen

- Für den Kneipenabend am 22. Mai ab 19 Uhr wurden scheinbar bereits Leute eingeteilt. Da wir da jedoch nicht sicher sind, will Jens sich noch einmal mit Michael kurzschließen.
- Beim Spielegrillabend am 28. Mai sind die FSRe Info und Bioinfo dabei. Wir wollen darauf achten, nicht zu kleinteilige Spiele mit in den Para zu nehmen und wollen auch Outdoorspiele mitbringen. Getränke sollen im Vorfeld nicht gekauft werden. Allerdings müssen Briketts und Brötchen besorgt werden.

22.5. ab 19 Uhr: Kneipenabend

Jens: Kneipenabend
mit Michael absprechen

28.5.: Spielegrillabend
im Para

Finanzbeschluss SS19/10: *Wir wollen 25 € für den Spielegrillabend am 28. Mai. beschließen.*

Abstimmung: 6/0/0⁺ ⇒ angenommen

(Leif ist bei dieser Abstimmung nicht mehr anwesend.)

- Der Infoabend zum Studieren im Ausland wird aufgrund von terminlichen Engpässen der Professoren vermutlich erst Ende Juni stattfinden.
- Martin möchte gerne mit der Organisation der StET beginnen. Er und Basti wollen sich dazu an Alex wenden. Sabrina erzählt, dass auch Daphne sich an der Organisation beteiligen will.
- Am 24. Juni soll die Vollversammlung des FSR Mathe stattfinden. Theresa hat vor einigen Tagen die Tagesordnung herumgeschickt.

Martin und Basti:
StET-Orga beginnen

24.6. um 18 Uhr: Vollversammlung im Sozialraum der FMI

Beschlusstext: *Der FSR Mathe beschließt, am 24. Juni um 18 Uhr im Sozialraum der FMI eine Vollversammlung mit obiger Tagesordnung abzuhalten.*

Abstimmung: 7/0/0⁺ ⇒ angenommen

7.5 Sonstiges

Tine wird morgen um 16 Uhr die im Ordner eingegangenen Wahlvorschläge abgeben. Wer es bis dahin nicht einheftet, muss sein Wahlformular selbst im Wahlbüro abgeben.

Nächste Woche Mittwoch beginnt die nächste KoMa. Tine fragt, ob jemand von uns Themenvorschläge zur Diskussion stellen möchte. Bereits aufgeschrieben hat sie die neue Modularisierung unserer Masterstudiengänge; Joni spricht außerdem die Evalordnung an. Cynthia schlägt vor, über die Organisation von Lehrstuhlabenden sowie über Frauenförderung an anderen Mathematikinstituten zu sprechen.

André informiert, dass in dieser Woche die Urabstimmung zum Kulturticket stattfindet. Wir wollen das weiter bewerben.

Diese Woche: Urabstimmung zum Kulturticket

Wir wollen Sabrina zur freien Mitarbeiterin ernennen.

Beschlusstext: *Der FSR Mathe benennt Sabrina Viel zur freien Mitarbeiterin.*

Abstimmung: 7/0/0[†] ⇒ angenommen

Sabrina nimmt die Ernennung an.

Die nächste Sitzung findet am kommenden Montag um 17:00 Uhr im Konferenzraum 3319 statt.

Patricia Asemann
Protokollführung

Theresa Herrmann
Sitzungsleitung

[†]Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.

Ausgaben Einnahmen

Logistik und Ort	Gebühr Stadt	200	400	Spenden
	Gema	100	0	Fifi
	Gebühr Haus auf der Mauer		0 0	weitere Sponsoren
	Transporter		50	
	Zubehör/Deko		100	
	Investitionen		100	
	Biergarnituren	60		
	Kühlanhänger	180		
	Hüpfburg	0		
Verpflegung	Alkoholische Getränke		550 1050	Alkoholische Getränke
	nichtalk. Getränke		150 200	nichtalk. Getränke
	Speisen		665 790	Speisen
Entertainment	DJ/Tontechnik	214		
	Lehrpreis		25	
	Programm		100	
Sonstiges	Werbung/Druck		50	
	Sonstiges		100 88	Anteil Mathematik
			88	Anteil Informatik
		29	Anteil Bioinformatik	
		2644	2644	